

PHITSANULOK

พิษณุโลก



2 วัน 1 คืน
ราคาเริ่มต้นที่ 3,600 บาท/ท่าน



natnara.nat



062-8595241

Hari satu Bangkok – Phitsanulok– Istana Chan – Wat Nang Phaya – Wat Phra Sri Rattana Mahathat
Woramahawihan - Pasar Malam Phitsanulok

06.00 Pagi Berangkat dari Bangkok ke Provinsi Phitsanulok Waktu tempuh kurang lebih 5 jam 14 menit.

Siang Berhenti untuk makan di restoran

Sore Tiba di Phitsanulok Kemudian pergi untuk memberi penghormatan kepada para bhikkhu [Istana Chan](#) (พระราชวังจันทน์) sebuah istana kuno terletak di tepi barat Sungai Nan di Kecamatan Ban

Khlong Distrik Mueang Phitsanulok Provinsi Phitsanulok. Yang di sini adalah Tempat kelahiran Raja Naresuan Agung (สมเด็จพระนเรศวรมหาราช) dan merupakan kediamannya ketika dia memegang

posisi Viceroy Pada saat itu, Phitsanulok juga merupakan kota pos terdepan Ayutthaya. Di tempat ini, Departemen Seni Rupa telah terdaftar sebagai monumen kuno dan mengumumkan

batas tanah kuno sejak tahun 1994. Atraksi utama di daerah ini

Istana Chan akan memiliki sejak Pusat Sejarah Istana Chan

yang merupakan bangunan untuk menampilkan konten tentang Istana Chan Phitsanulok dan sejarah kerajaan

Raja Naresuan Agung, seperti Catatan sejarah 9 abad Phitsanulok Seni dan pengerjaan Phitsanulok Luang

Phitsanulok Model 3 wat penting di area istana kerajaan Chan.



Kemudian melanjutkan perjalanan ke [Wat Nang Phaya](#), yang terletak di area yang sama dengan Wat Ratchaburana. sebelah timur Ini adalah kuil penting yang diketahui oleh semua jimat. karena ada salah satu jimat terbaik di set Benjapakee Dikenal sebagai "Phra Nang Phaya" dengan jimat pertama ditemukan pada tahun 2444 dan pada tahun 1954, Phra Nang Phaya terkenal dengan kesuciannya dan terkenal dengan rahmatnya yang besar oleh Hanya untuk wanita yang merupakan orang tua dan pengawas yang harus menjaga banyak bawahan. Diyakini bahwa jika ada yang memiliki ratu Itu akan membuat bawahan merasa hormat seperti seorang ratu, sekarang diklasifikasikan sebagai jimat yang sangat langka. Untuk arsitektur Wat Nang Phaya, seharusnya pada periode yang sama dengan Wat Ratchaburana Namun bedanya, Wat Nang Phaya tidak memiliki aula penahbisan hanya wat



Setelah itu, bepergian [Wat Phra Sri Rattana Mahathat Woramahawihan](#)(วัดพระศรีรัตนมหาธาตุวรมหาวิหาร) atau yang kebanyakan orang sebut “ Wat Yai ”, terletak di Jalan Phuttha Bucha, di tepi timur Sungai Nan. Di seberang Balai Kota Phitsanulok ini adalah biara kerajaan kelas satu. Tipe Woramahawihan Hal ini umumnya dikenal sebagai tempat di mana Phra Buddha Chinnarat diabadikan. Patung Buddha yang dianggap terindah di Thailand Wat Phra Sri Rattana Mahathat Woramahawihan Ini adalah kuil dengan sejarah panjang sejak periode Sukhothai. Arsitektur, seni, dan patung yang paling indah dianggap sebagai warisan budaya Kota berharga Phitsanulok Wat Phra Sri Rattana MahathatWoramahawihan. Tidak ada bukti kapan itu dibuat. Diasumsikan bahwa itu dibangun sebelum periode Sukhothai dan awalnya seorang bangsawan karena mereka menemukan bukti prasasti Sukhothai bahwa Pastor Khun Sri Nao Diminta untuk membangun Relik Gigi Buddha Sukhontha Chedi.



Malam Makan makana di restoran.

18.00 malam Check-in Check-in di The Grand Riverside Hotel, di mana Anda dapat mengemasi barang bawaan Anda dan check-in di kamar Anda dan bersantai.

07.00 malam Jalan-jalan di [Pasar Malam Phitsanulok](#) atau "Bazaar Malam Phitsanulok"



adalah sebuah bangunan yang sejajar dengan tepi sungai. Didekorasi dengan indah, terletak di sepanjang jalan di tepi timur Sungai Nan Ini terdiri dari berbagai macam produk. Baik itu milik peralatan Perhiasan, pakaian, tas, sepatu, souvenir dan banyak restoran serta layanan pijat ala Thai toko alkohol. Setiap hari akan ada orang di daerah

itu, termasuk wisatawan umum Populer untuk duduk dan makan sambil menyaksikan suasana Sungai Nan. Ini adalah salah satu atraksi kehidupan malam Phitsanulok.

08.00 malam Kembali ke hotel.

Hari dua Wat Somdej Phra Naraesuan – Amornrat Bua Suan - Cha Thawee Folk Museum - Vayla Kafe - Bangkok

Pagi Makan pagi di restoran hotel. Setelah makan, ajak Anda untuk melakukan aktivitas bermain di dalam hotel.

11.00 Kemasi barang bawaan Anda untuk check out dari hotel.

Siang Makan makanan di restoran.

Sore Tiba [Wat Somdej Phra Naraesuan](#) terletak di halaman Istana Chan. Wat ini adalah paviliun bergaya Thailand kuno di Tri Muk. Di dalam, ada gambar seukuran Raja Naresuan Agung, duduk di lengannya dan mengulurkan tangannya dalam deklarasi kemerdekaan. Di Muang Krang. Di Kuil Raja Naresuan Agung akan mengadakan acara untuk memberi penghormatan kepada patung kerajaan setiap tahun pada tanggal 25 Januari untuk memperingati perbuatan kepahlawanan Raja Naresuan Agung. Kemudian pergi ke [Amornrat Bua Suan](#), taman teratai tersembunyi di Provinsi Phitsanulok. Ini adalah taman



teratai besar dengan teratai Victoria atau teratai Kradong yang mengambang di atas air. Yang paling besar sampai 2 meter juga dan tentunya kita tidak hanya sekedar melihat pemandangan yang indah bunga teratai saja Tapi kita juga bisa berdiri di atas bunga teratai dan mengambil foto yang indah.

Karena teratai yang dapat mendukung dapat menimbang hingga 100 kg di sini ini adalah tujuan wisata pertanian. Tata Letak Jalur Ekonomi Kecukupan Khun Thamrong Siripattana, pemilik kebun teratai ini. Niat menanam teratai adalah menjadikan ini sebagai objek wisata. Memungkinkan orang untuk masuk dan mengambil gambar dan membuat kenali bunga teratai ini. Awalnya hanya ada 5 rumpun, namun kini bisa merambat hingga 45 rumpun sampai seluruh luas kolam dan itu juga memiliki propagasi lain. Banyak sumur juga, kemudian membawa Anda ke [Cha Thawee Folk Museum](#). Ini berfungsi untuk mengumpulkan benda-benda dan peralatan yang menunjukkan cara hidup. Orang-orang dari Provinsi Phitsanulok. Di dalamnya ada taman. Alamnya dihiasi dengan berbagai jenis tanaman Thailand. Bangunan sumber daya dan souvenir pameran ini memiliki 3 gedung utama, gedung pertama adalah rumah kayu yang dibangun oleh pemilik asli setelah kebakaran di kawasan pasar Phitsanulok, model perintis, digunakan untuk mengatur. Perlihatkan foto-foto lama yang menunjukkan sejarah lokal Phitsanulok, seperti foto-foto inspeksi pemerintah Kota masa lalu, gambar kejadian kebakaran tahun 1957, gambar pemandangan kota Phitsanulok sebelum dan sesudah kebakaran Api besar, gambar kota

Phitsanulok dan gambar komunitas penting di masa lalu. Dua adalah bangunan kayu dua lantai. Itu dibangun dengan gaya kontemporer sekitar 50 tahun yang lalu. Peralatan tradisional Thailand di masa lalu. Ada peralatan dari setiap wilayah Thailand. Tapi akan fokus pada wilayah utara bawah, termasuk Phitsanulok, Phichit, Nakhon Sawan, Kor Kamphaeng



Phet, Phetchabun, Tak, Sukhothai, Uttaradit dibagi dengan penggunaan Lantai dasar memamerkan parutan kelapa dan mesin. Menenun pernis, lecet, toples, kual, alat penangkap. Alat memancing, koin, uang kertas, pakaian-pakaian dan pameran pertanian di gedung Ketiga, pameran orang Song atau Lao Song atau Bendungan Lagu Thailand,



studi kasus orang Song di Ban Laem Makha Distrik Bang Raka, Provinsi Phitsanulok yang bermigrasi dari Phetchaburi dan Ratchaburi. Pameran tentang gaya hidup dan melakukan ritual orang Song, seperti upacara Sen, Pernikahan Ruean, Kin Lhong atau Song. Selain tiga gedung pameran, ada juga terdapat bangunan perbendaharaan museum sebagai tempat pengumpulan alat dan perkakas. Sejumlah besar benda-benda alam seperti berbagai jenis batuan Bangkok, hewan, tanduk, jamu, obat-obatan Thailand, dan peralatan medis rencana kuno.

Malam Mengajak Anda duduk dan bersantai, menyeruput kopi dan berfoto di [Vayla Kafe](#), taman bergaya Eropa, indah dan mewah, di jantung kota Phitsanulok. Masuk dan merasa seperti Anda telah menyelip ke dunia. Dari negeri dongeng banyak sekali spot-spot foto yang indah, siapkan penyangga yang rapat, dan tersedia makanan dan minuman. banyak pilihan.



17.00 malam Kemudian membawa Anda dari Provinsi Phitsanulok kembali ke Bangkok menggunakan waktu tempuh kurang lebih 5 jam 14 menit.

09.00 malam Tiba di Bangkok

Tarif layanan

	Harga
Harga awal/orang	3,600.-

Biaya layanan ini sudah termasuk

- Biaya layanan kamar
- Mobil van VIP ber-AC (berwisata sesuai program)
- Air minum 1 botol / hari
- Biaya masuk ke tempat-tempat yang ditentukan dalam program tur.
- Pemandu wisata sepanjang perjalanan.
- Biaya asuransi kecelakaan perjalanan sesuai polis. Biaya pengobatan per orang 500.000 baht atau dalam kasus kematian, batasnya adalah 1.000.000 baht per orang sesuai dengan ketentuan perusahaan asuransi yang tidak termasuk asuransi kesehatan
- Makanan seperti yang ditentukan dalam rencana perjalanan
- Akomodasi hotel standar seperti yang ditentukan dalam daftar (2-3 orang per kamar)

Tarif layanan ini tidak termasuk

- Mini bar dalam kamar (jika ada) dan pengeluaran pribadi. selain yang ditentukan dalam daftar
- Makanan untuk vegetarian Makanan vegetarian atau Muslim
- Biaya masuk tambahan untuk orang asing berdasarkan pembayaran yang sebenarnya.
- Biaya pemesanan mobil van
- PPN 7 % dan pajak pemotongan 3 %
- Tip pengemudi dan pemandu 300 baht per orang.